



Moto de légende

Trois marques emblématiques pour une légende. **Moto Guzzi**, **Gucci** et **Palace** se sont associés pour relooker une moto unique : mécanique italienne, haute couture transalpine, streetwear britannique... La **Guzzi V7 Gucci**

Palace bénéficie d'une superbe selle en cuir marron gaufré du monogramme Gucci, l'imprimé "woodland camo" de Palace orne le réservoir, les deux se mélangent pour les bagages à l'arrière. Seuls 50 exemplaires seront produits.

Luxe éthique

« En réponse à une industrie opaque et un luxe traditionnel distant, j'ai fondé **Loyal.e Paris** pour offrir un luxe responsable, chaleureux et plus inclusif », affirme **Maïssa**, la fondatrice de la marque. Elle allie l'excellence du savoir-faire joaillier parisien à une démarche éthique, respectueuse des ressources précieuses de notre planète. Chaque création est fabriquée à la main dans l'atelier parisien de la marque. Avec deux matières : l'or 18 carats entièrement recyclé et certifié et le diamant de synthèse de la plus haute qualité, neutre pour le climat. Pour chaque bijou Loyal.e produit, un arbre est planté.

